



Communiqué

Cinéma

Un nouveau cinéma à Lausanne

La Ville de Lausanne lance un appel à projets pour la programmation et l'exploitation dès 2024 de la salle du Cinématographe au Casino de Montbenon. Soucieuse de conserver à cet espace sa vocation de salle de cinéma, la Ville souhaite en effet maintenir son activité dédiée au 7^e art après le déplacement des activités publiques de la Cinémathèque suisse au cinéma Capitole rénové.

La Cinémathèque suisse cessera ses projections au Casino de Montbenon à la fin de l'année 2023 et déplacera l'ensemble de ses activités publiques dès le début de l'année 2024 au Capitole, dont la transformation en Maison du cinéma sera alors terminée après plus de deux ans de travaux.

Ouverte depuis 1982, la salle du Cinématographe est un lieu désormais historique. La Municipalité souhaite lui conserver sa vocation actuelle dans le cadre d'un nouveau projet d'exploitation afin de compléter l'offre cinématographique lausannoise et répondre aux besoins exprimés notamment par l'industrie locale du cinéma et les milieux académiques. Le démarrage de cette nouvelle exploitation est attendu pour le premier trimestre 2024.

Dans cette perspective, la Ville de Lausanne met au concours, pour une durée de cinq ans renouvelable, la gestion, la programmation et l'exploitation de la salle de cinéma du Cinématographe. Elle mettra gratuitement à disposition de la nouvelle entité exploitante la salle de cinéma ainsi que les locaux annexes utiles.

L'ouverture prochaine de la Maison du cinéma au Capitole ainsi que la nouvelle exploitation du Cinématographe, qui fait l'objet de cet appel à projets, permettront d'étendre l'offre de lieux de projection lausannois dédiés au cinéma d'art et d'essai ainsi qu'au cinéma suisse. La Ville estime ainsi répondre au postulat de Séverine Graff « Valoriser Lausanne en capitale du cinéma ». Un rapport-préavis est diffusé ce jour aux membres du Conseil communal.

La Ville de Lausanne invite les personnes intéressées par l'exploitation de la salle du Cinématographe à consulter l'appel à projets sur le site Internet www.lausanne.ch/ap-cinematographe. Le délai pour l'envoi des candidatures est fixé au 15 juin 2023.

La Municipalité de Lausanne

Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :

- **Grégoire Junod, syndic de Lausanne, Direction culture et développement urbain, 021 315 22 01**
- **Michael Kinzer, chef du Service de la culture, 079 474 00 62**

Lausanne, le 3 mai 2023